



CIIDET REALIZA WEBINAR “PENSAMIENTO Y OBRA DE SEVERO IGLESIAS”



Primera sesión del *webinar* “Pensamiento y obra de Severo Iglesias”.

Querétaro, Qro., 03 de junio del 2021/CIIDET/DCAE. Ayer, 02 de junio del presente, se llevó a cabo la primera sesión del *webinar* “**Pensamiento y obra de Severo Iglesias**”, a través de video conferencia en la cuenta oficial de Facebook de CIIDET.

El *webinar* estuvo organizado por **José de Jesús Casas Jiménez**, profesor del Centro, quien también fungió como moderador durante la actividad, con el apoyo del Centro de Información y Documentación. Asimismo, se contó con la participación de **Arturo Raya**, **Rubén Martínez** y **José Luis Álvarez**, quienes versaron sus intervenciones en torno al pensamiento del maestro **Severo Iglesias González**.

El evento tuvo como propósito brindar un espacio de reflexión póstuma en reconocimiento al académico. En él, se concibió la unidad en lo múltiple en la obra del maestro **Iglesias**, la cual consiste en la Crítica y la Dialéctica. La vigencia se mantiene por el lugar que Pensamiento y Obra ocupan en la cultura a lo largo de los años, mantener la vigencia de la Crítica, consiste en entenderla como “el acto de transformación orientado hacia los fundamentos y basado en el conocimiento de las condiciones donde se funda lo posible”.

Esta actividad se llevó a cabo como la primera de la serie “Pensamiento y obra de Severo Iglesias”, se tienen programas dos sesiones más en donde se abordarán temas diversos.